



Le 4 Juillet 2023: Mobilisation contre les discriminations à La Poste RDV 13h devant La Poste de Bellecour

Il faut nommer les choses telles qu'elles sont. La direction de La Poste est acculée, elle s'oppose à toute contestation et choisit la répression comme base de dialogue. Le mépris dont elle fait preuve est le reflet de sa politique.

Ces attaques visent l'ensemble des travailleurs qui luttent pour améliorer les conditions de vie et de travail de l'ensemble des postiers.

La Poste préfère s'attaquer, aux mépris du droits, aux militants plutôt que de répondre aux légitimes revendications !

En convoquant nos deux camarades CGT des Pyrénées-Orientales, dont le secrétaire du syndicat, en entretien disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement, La Poste s'attaque à la CGT, aux personnels, au droit de s'organiser, au droit de grève et de revendiquer.



Signez la pétition

La Poste abuse depuis des mois sur le droit de grève en retirant plusieurs jours de grève pour une journée effectuée. **La Poste a été condamnée sur ce sujet.**

La Poste ne se cache plus pour punir les personnels grévistes. En plus d'assumer en audience des différences de traitement sur le droit de grève en traitant les préavis de façons différentes ; **elle se met à sanctionner un facteur pour le motif qu'il a refusé de distribuer le courrier de son jour de grève... gratuitement !**

A cela se rajoute les nombreuses tentatives d'entrave dans les instances et lors des visites CGT.

Les discriminations sont monnaie courante pour La Poste.



Comme la discrimination syndicale, la discrimination sur le personnel en restriction médicale ou en situation de handicap !

Nombre de nos collègues se retrouvent « licencié pour inaptitude » pour la seule raison que La Poste n'adapte pas leurs positions de travail et ne cherche pas à les reclasser. Pourtant des solutions existent.

Le discours de bienveillance qui vient du siège sonne comme un challenge pour faire le contraire dans les territoires :

La CGT exige :

- Que soit rendue la rémunération aux postiers ayant subit des retraits abusifs.
- L'arrêt de toutes les mesures de sanctions sur les militants
- Que soit adaptées les positions de travail et en reclassant les personnels qui en ont besoin.

Le 4 Juillet, la CGT FAPT organise un rassemblement devant la direction de La Poste, place Antonin Poncet à partir de 13H.

(Un préavis de grève est à disposition de tous les postiers).